

----- Kurzinformation -----

Kriminalität: Aufklärungsquote in Stuttgart 63 %

Robert Gunderlach

Im Jahr 2000 wurden in der Landeshauptstadt Stuttgart insgesamt 53 077 Straftaten beziehungsweise 9113 Straftaten pro 100 000 Einwohner bekannt und 23 241 Tatverdächtige ermittelt. 45 Prozent der Tatverdächtigen hatten keinen deutschen Pass. Die Täter können allerdings von außerhalb kommen. Tatort muss nicht gleich Wohnort sein.

Im Jahr 2000 wurden 33 315 Straftaten auch wieder aufgeklärt. Das Thema Sicherheit ist in der Landeshauptstadt Stuttgart ganz groß geschrieben, denn im Vergleich der Kriminalitätsaufklärungsquoten der 15 größten Städte liegt Stuttgart mit 63 Prozent, nach Nürnberg mit 64 Prozent, an zweiter Stelle, noch vor der bayerischen Landeshauptstadt München mit einer Aufklärungsquote von 58 Prozent. So gesehen ist die kommunale Sicherheit in Stuttgart 2000 ein großer Erfolg gewesen.

5

Abbildung: Aufklärungsquote in ausgewählten Großstädten 1992, 1996 und 2000

